

СЕРТИФИКАТ

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента качества

Федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования "Белгородский государственный национальный исследовательский университет" (НИУ "БелГУ") ул. Победы, 85, Белгород, 308015, Россия

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта

ISO 9001:2015

в отношении проектирования, разработки и осуществления образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и высшего образования, дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией, а также научной и инновационной деятельности

№: 21.0798.026 от 25 мая 2021 г.

Система менеджмента сертифицирована с 2009 года

Сертификат действителен до 3 июля 2024 г.

Генеральный директор Ассоциации, по сергификации "Русский Регистр"

Приложение является неотъемлемой частью сертификата. Действие сертификата распространяется только на площадки компании, указанные в настоящем сертификате. Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации (http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf).



ПЕРЕЧЕНЬ ГОСУДАРСТВ, ПРЕДСТАВЛЕННЫХ В ІАГ И ПОДПИСАВШИХ МНОГОСТОРОННЕЕ СОГЛАШЕНИЕ О ПРИЗНАНИИ ІАГ МLA*: Австралия и Новая Зеландия JAS-ANZ, Аргентина ОАА, Австрия АА, Бельгия BELAC, Болгария EA-BAS, Бразилия CGCRE, Великобритания UKAS, Венгрия NAH, Вьетнам ВоА, Германия DAkkS, Гонг-Конг HKAS, Греция ESYD, Дания DANAK, Египет EGAC, Индия NABCB, Индонезия KAN, Иран NACI, Ирландия INAB, Испания ENAC, Италия АССREDIA, Казахстан NCA, Канада SCC, Китай CNAS, Колумбия ONAC Корея KAB, Коста-Рика ECA, Люксембург OLAS, Малайзия DSM, Мексика EMA, Нидерланды RvA, Норвегия NA, OAЭ DAC, ARAC, Пакистан PNAC, Перу INACAL-DA, Польша PCA, Португалия IPAC, Румыния RENAR, Сербия ATS, Сингапур SAC, Словакия SNAS, Словения SA, США ANAB, IAS, Таиланд NSC, Тайвань ТАF, Тунис TUNAC, Турция TURKAK, Украина NAAU, Уругвай OUA, Филиппины PAB, Финляндия FINAS, Франция COFRAC, Чехия CAI, Чили INN, Швейцария SAS, Швеция SWEDAC, Шри-Ланка SLAB, Эквадор SAE, Южная Африка SANAS, Япония JAB

* Перечень членов IAF, подписавших MLA, может меняться. Актуальный перечень органов по аккредитации – членов IAF MLA доступен на официальном сайте IAF: www.iaf.nu

Ассоциация по сертификации "Русский Регистр": пр. Римского-Корсакова, д. 101, Санкт-Петербург, 190121, Россия

01-016365



Приложение к Сертификату № 21.0798.026 от 25 мая 2021 г. бланк № 01-016365

Область сертификации системы менеджмента Федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования "Белгородский государственный национальный исследовательский университет" (НИУ "БелГУ") включает:

 Медицинский колледж Медицинского института ФГАОУ ВО "Белгородский государственный национальный исследовательский университет"
Юридический адрес: ул. Победы, 85, Белгород, 308015, Россия Фактический адрес: ул. Попова, 26/45, Белгород, 308000, Россия

Виды деятельности: проектирование, разработка и осуществление образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией.

2. Инжиниринговый колледж ФГАОУ ВО "Белгородский государственный национальный исследовательский университет"

Юридический адрес: ул. Победы, 85, Белгород, 308015, Россия Фактический адрес: ул. Преображенская, 64, Белгород, 308009, Россия

Виды деятельности: проектирование, разработка и осуществление образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией.

3. Старооскольский филиал федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования "Белгородский государственный национальный исследовательский университет"

микрорайон Солнечный, 18, Старый Оскол, Белгородская область, 309502, Россия

Виды деятельности: проектирование, разработка и осуществление образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и высшего образования, дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией, а также научной и инновационной деятельности.

Генеральный директор Ассоциации по сертификации "Русский Регистр"

А.В. Владимирцев

1-1



CERTIFICATE

This is to certify that the Quality Management System of

Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University" 85, Pobeda Str., 308015, Belgorod, Russia

has been assessed and found to be in accordance with the requirements of

ISO 9001:2015

in respect of design, development and implementation of educational activities in the sphere of secondary vocational training, higher education, additional professional education and professional training in compliance with licensing scope, state accreditation and research and innovation activities

No: 21.0798.026 of 25th May, 2021

Management system certified since 2009

This certificate is valid until 3rd July, 2024

Director General of Certification Association "Russian Register"

The annex is an integral part of the certificate. The certificate covers only those sites of the company which are stated in this certificate. This certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled (http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf).



LIST OF THE COUNTRIES WHICH ARE REPRESENTED IN IAF AND ARE SIGNATORIES OF THE MULTILATERAL AGREEMENT ON RECOGNITION IAF MLA*:

Australia and New Zeeland JAS-ANZ, Argentina OAA, Austria AA, Belgium BELAC, Bulgaria EA-BAS, Brazil CGCRE, Great Britain UKAS, Hungary NAH, Vietnam BoA, Germany DAkkS, Hong-Kong HKAS, Greece ESYD, Denmark DANAK, Egypt EGAC, India NABCB, Indonesia KAN, Iran NACI, Ireland INAB, Spain ENAC, Italy ACCREDIA, Kazakhstan NCA, Canada SCC, China CNAS, Colombia ONAC, Korea KAB, Costa Rica ECA, Luxemburg OLAS, Malaysia DSM, Mexico EMA, Netherlands RvA, Norway NA, UAE DAC, ARAC Pakistan PNAC, Peru INACAL-DA, Poland PCA, Portugal IPAC, Rumania RENAR, Serbia ATS, Singapore SAC, Slovakia SNAS, Slovenia SA, USA ANAB, IAS, Thailand NSC, Taiwan TAF, Tunisia TUNAC, Turkey TURKAK, Ukraine NAAU, Uruguay OUA, Philippines PAB, Finland FINAS, France COFRAC, Czech Republic CAI, Chile INN, Switzerland SAS, Sweden SWEDAC, Sri-Lanka SLAB, Ecuador SAE, South Africa SANAS, Japan JAB * List of MLA signatory IAF members may change. Current list of MLA IAF member accreditation bodies is available on IAF website: www.iaf.nu

Certification Association "Russian Register": 101 Rimskogo-Korsakova Ave., 190121, Saint Petersburg, Russia

01-016366



Annex to the Certificate Nº 21.0798.026 of 25th May, 2021 registration form Nº 01-016366

Certification scope of management system of Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University" includes:

 Vocational School of Medicine at Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University" Legal address: 85, Pobeda Str., 308015, Belgorod, Russia Actual address: 26/45 Popova Str., 308000, Belgorod, Russia

Kinds of activity: design, development and implementation of educational activities in the sphere of secondary vocational training and additional professional education and professional training in compliance with licensing scope and state accreditation.

2. Vocational School of Engineering at Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University" Legal address: 85, Pobeda Str., 308015, Belgorod, Russia

Actual address: 64, Preobrazhenskaya Str., 308009, Belgorod, Russia

Kinds of activity: design, development and implementation of educational activities in the sphere of secondary vocational training and additional professional education and professional training in compliance with licensing scope and state accreditation.

3. Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University" branch in Stary Oskol

Legal address: 18, Solnechny microdistrict, 309502, Stary Oskol, Belgorod Region, Russia

Kinds of activity: design, development and implementation of educational activities in the sphere of secondary vocational training, higher education, additional professional education and professional training in compliance with licensing scope, state accreditation and research and innovation activities.

Director General of Certification Association "Russian Register"

A. Vladimirtsev



Quality Middle East Ltd.

Sertificate

Стандарт

ISO 9001:2015

Сертификат №

Q23.110093

Держатель сертификата:

Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования "Белгородский государственный национальный исследовательский университет" (НИУ "БелГУ")

ул. Победы, 85, Белгород, 308015, Россия

Область:

проектирование, разработка и осуществление образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и высшего образования, дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией, а также научная и инновационная деятельность

Проведен аудит, доказано, что требования ISO 9001:2015 выполнены.

Срок действия: Сертификат действителен до 3 Июля 2024

Дата выдачи: 24 Мая 2023

Система менеджмента сертифицирована с 2009

Director General of Certification









Приложение

Приложение 1 к Сертификату QME №Q23.110093 Область сертификации системы менеджмента Федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования "Белгородский государственный национальный исследовательский университет" (НИУ "БелГУ") включает:

1. Медицинский колледж ФГАОУ ВО "Белгородский государственный национальный исследовательский университет".

Юридический адрес: ул. Победы, 85, Белгород, 308015, Россия Фактический адрес: ул. Попова, 26/45, Белгород, 308000, Россия Виды деятельности: проектирование, разработка и осуществление образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией.

2. Инжиниринговый колледж ФГАОУ ВО "Белгородский государственный национальный исследовательский университет". Юридический адрес: ул. Победы, 85, Белгород, 308015, Россия Фактический адрес: ул. Преображенская, 64, Белгород, 308009, Россия Виды деятельности: проектирование, разработка и осуществление образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией.



Director General of Certification

1/2



Приложение

Приложение 2 к Сертификату QME №Q23.110093 Область сертификации системы менеджмента Федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования "Белгородский государственный национальный исследовательский университет" (НИУ "БелГУ") включает:

 Старооскольский филиал федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования "Белгородский государственный национальный исследовательский университет".

Виды деятельности: проектирование, разработка и осуществление образовательной деятельности в сфере среднего профессионального и высшего образования, дополнительного образования, профессионального обучения в соответствии с областью лицензирования и государственной аккредитацией, а также научной и инновационной деятельности



Director General of Certification



Quality Middle East Ltd.

Sertificate

Standard

ISO 9001:2015

Certificate Register. No. Q23.110093

Certificate Holder:

Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education «Belgorod National Research University»

85, Pobeda Str., 308015, Belgorod, Russia

Scope:

Design, Development and Implementation of Educational Activities in the Sphere of Secondary Vocational Training, Higher Education, Additional Professional Education and Professional Training in compliance with licensing scope, state accreditation and research and innovation activities

An audit was performed, Proof has been furnished that the requirements according to ISO 9001:2015 are fulfilled.

Validity: The certificate is valid until 03 July 2024

Issue date: 24 May 2023

Management System certified since 2009.

Director General of Certification







ANNEX

ANNEX 1 to QME Certificate No. Q23.110093 Certification scope of management system of Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education «Belgorod State National Research University» includes:

1. Vocational School of Medicine at Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University".

Legal address: 85, Pobeda Str., 308015, Belgorod, Russia Actual address: 26/45 Popova Str., 308000, Belgorod, Russia Kinds of activity: design, development and implementation of educational activities in the sphere of secondary vocational training and additional professional education and professional training in compliance with licensing scope and state accreditation.

- 2. Vocational School of Engineering at Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University". Legal address: 85, Pobeda Str., 308015, Belgorod, Russia Actual address: 64, Preobrazhenskaya Str., 308009, Belgorod, Russia Kinds of activity: design, development and implementation of educational activities in the sphere of secondary vocational training and additional professional education and professional training in compliance with licensing scope and state accreditation.
- 3. Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "Belgorod National Research University" branch in Stary Oskol.

Legal address: 18, Solnechny microdistrict, 309502, Stary Oskol, Belgorod Region, Russia Kinds of activity: design, development and implementation of educational activities in the sphere of secondary vocational training, higher education, additional professional education and professional training in compliance with licensing scope, state accreditation and research and innovation activities.



Director General of Certification